



La Lanterne Magique programme deux pépites d'animation suisses

Aurore Clerc

CINÉMA - À l'aube de sa 33^e saison, le club ciné pour les 6-12 ans enrichit son programme de deux pépites suisses d'animation - «Mary Anning» et «Sauvages» - et réaffirme son engagement à éveiller la sensibilité et la curiosité des jeunes spectateurs.

La Lanterne Magique est bien plus qu'un simple club de cinéma pour enfants: c'est une véritable incitation à la découverte artistique et culturelle dès le plus jeune âge. Destiné aux enfants de 6 à 12 ans, ce club propose chaque mois, au cours de l'année scolaire, une séance unique agrémentée d'un spectacle joué par des comédiens. Quelques jours

avant la séance, un journal illustré est envoyé aux jeunes spectateurs; celui-ci présente le film et les plonge dans l'univers cinématographique à venir.

Deux films suisses, deux belles promesses

À l'occasion de cette nouvelle saison, qui a démarré début septembre et dont la première séance lausannoise aura lieu le mercredi 24 septembre à 13h30 au cinéma Pathé Flon, La Lanterne Magique enrichit son catalogue avec deux productions suisses d'animation: «Mary Anning», du Tessinois Marcel Barelli, et «Sauvages», du Valaisan Claude Barras.

«Mary Anning» retrace le parcours peu connu d'une pionnière de la paléontologie, où

l'histoire vraie d'une jeune fille passionnée de fossiles à seulement 12 ans trouve écho dans l'envie d'éveiller les plus jeunes à la curiosité scientifique.

Présenté à Locarno et programmé en Suisse à partir de novembre, le film mêle inspiration, féminisme et soif de savoir. «Sauvages», de Claude Barras, emmène quant à lui le jeune public au cœur de l'Amazonie, où des enfants s'engagent pour leur environnement. Porté par une animation image par image subtile et sensible, le film aborde les enjeux écologiques contemporains avec émotion et invite à la discussion en famille.

Éducation à l'image

La programmation de ces deux

œuvres s'inscrit dans la vocation fondatrice de La Lanterne Magique, à savoir éveiller l'esprit critique et artistique des enfants dans un monde saturé d'images. Offrir la découverte de films suisses de qualité permet également aux jeunes spectateurs de se sentir concernés par le monde cinématographique qui les entoure.

La directrice artistique Cynthia Khattar souligne l'importance de montrer aux enfants que des films de qualité peuvent être produits «près de chez eux, et pas seulement à Hollywood», contribuant ainsi à renforcer l'idée que le cinéma est une industrie accessible et locale.

Ne manquez pas cette jolie programmation et ces deux œuvres suisses porteuses de sens, et ainsi soutenir la démarche de La Lanterne Magique qui

continue d'offrir aux enfants un espace où l'émotion, le questionnement et la curiosité trouvent leur juste place. ■



Toute la programmation sur www.lanterne-magique.org